

**Derby geht an die SG Lützelsachsen-Weinheim / TGL-Herren unterliegen**

## **Keine Punkte für Laudenbachs Damen bei der Heimpremiere**

### **0:3-Niederlagen gegen die Spielgemeinschaften Rhein-Neckar**

#### **und Lützelsachsen-Weinheim**

(rp) Mit großer Vorfreude und Hoffnungen auf die ersten Erfolgserlebnisse fieberten Laudenbachs Volleyballerinnen dem ersten Doppel-Heimspieltag in der Bezirksklasse entgegen. Doch nach den beiden Auftaktniederlagen in Mannheim (1:3) und Sandhausen (0:3) stand das Team von Trainer Sebastian Minden am Ende erneut mit leeren Händen da und muss sich in der Tabelle zunächst einmal nach unten orientieren. Das erste Spiel gegen die VSG Rhein-Neckar nahm phasenweise einen kuriosen Verlauf. Nach ordentlichem Beginn hatte die TGL im Auftaktsatz bis zum 20:18 beste Chancen auf die Führung, ehe die Spielgemeinschaft aus Edingen, Friedrichsfeld und Neckarhausen die Kontrolle übernahm. Als im dritten Durchgang beim 10:22 alles entschieden schien, glich Laudenbach mit einer furiosen Aufholjagd und zwölf Punkten in Serie aus, die Wende wollte beim 0:3 (21:25, 19:25, 22:25) aber nicht mehr gelingen.

Auch im anschließenden Bergstraßenderby lieferte sich Laudenbach mit der SG Lützelsachsen-Weinheim drei umkämpfte Sätze, verpasste aber erneut trotz eines 23:22-Vorteils die Satzführung. Auch der weitere Verlauf glich teilweise einer Kopie des ersten Matches, als im zweiten Spielabschnitt eine Serie von fünf Punktgewinnen bis zum 21:22 nicht vollendet werden konnte. Die endgültige Entscheidung fiel im dritten Durchgang, als die Gäste bei eigener 18:16-Führung keinen weiteren Laudenbacher Punktgewinn mehr zuließen und mit 3:0 (25:23, 25:21, 25:16) Sätzen ihren ersten Saison Erfolg feiern konnten. Die TGL gastiert am 16. November bei der KuSG Leimen 2.

**TG Laudenbach:** *Ann-Kathrin Bisdorf, Annika Braasch, Rieke Falter, Indra Hermann, Paula Jüllich, Sophia Kraft, Tabea Prisslinger, Cleo Schmeiter, Luisa Trautmann, Beste Türkay.*

### **Herren unterliegen 0:3 beim neuen Tabellenführer SV Großeicholzheim**

Auch das Herrenteam der TG Laudenbach wartet weiterhin auf den ersten Saisonsieg. Beim neuen, bislang ungeschlagenen Bezirksklassen-Tabellenführer SV Großeicholzheim hielt das junge TGL-Ensemble phasenweise gut mit, eine echte Siegchance gab es in den jeweils früh entschiedenen Sätzen bei der 0:3 (18:25, 15:25, 10:25)-Niederlage aber nicht. Am 17. November hofft die Mannschaft um Trainer Daniel Münch nun auf den ersten Erfolg beim ebenfalls noch sieglosen Schlusslicht TG Sandhausen.

***TG Laudenbach:** David Brockmüller, Jan Dardin, Maximilian Müller, Louis Pehr, Felix Reschke, Nico Süß, Erik Weber, Marc-Marvin Wieland.*

**Weibliche U20 freut sich auf den ersten Heimspieltag in der Bezirksliga!**

Am kommenden Samstag, 9. November, freut sich Laudenbachs weibliche U20 auf den ersten Heimspieltag in der Bezirksliga. Insgesamt fünf Teams ermitteln nach dem System „Jeder gegen Jeden“ den Tagessieger. Die TGL-Nachwuchsvolleyballerinnen freuen sich in ihren Spielen gegen die VSG Rhein-Neckar, die SG DJK/TSG Bruchsal, die SG Lützelsachsen-Weinheim und die SG Ketsch-Brühl ab 10 Uhr auf zahlreiche Unterstützung in der Bergstraßenhalle.